
Rencontre avec J. Montagard  

- Il propose de visionner des films qu'il connait bien et qui ne sont pas 

distribués  dans les salles de cinéma (ex: Comment nourrir l'Avenir de JJ Gareau ou 

Des Femmes et des Hommes de Frédérique Bedos) et de continuer ensuite avec un 

débat en présence du réalisateur, de l'acteur (tout dépend) ou de faire venir des 

intervenants pour une conférence suivie d'un débat (ex: Claude et Lydia 

Bourguignon, Christian Vélo, Yvan Le Mato (vient souvent sur Monaco!)...) 

- Le lieu serait le Pavillon Bleu à Roquefort les Pins car il connait bien le maire et peut 

avoir la salle gratuitement 

- J. Montagard propose à la sortie ses assiettes végétariennes à 10 € 

- Il demande à Colibris de: 

*  défrayer les intervenants de leur voyage. Les nuitées sont prises en charge par J. 

Montagard 

* de publier l'information pour amener du monde 

Il nous faut donner une réponse pour fin octobre car il doit demander l'occupation 

du cinéma pour 2017 auprès de la mairie. Il choisit les jeudis! 

Il m'a remis les deux films à regarder! 

 

Voici les faits. Je vous laisse réfléchir - J'ai ma petite idée 

 

Véronique peux-tu partager avec nous  ton idée? pour enrichir notre réflexion 

commune. 

Mon idée est qu'il nous propose de faire  les Colibris de service pour apporter du 

monde. 

Pourquoi ne pas renverser la situation et faire appel  à Montagard pour ses assiettes 

et ses relations lorsque nous pouvons l'associer à un évènement que nous 

organisons, NOUS? 

 

Je n'ai pas compris si JM parlait en son nom ou bien prévoyait de réaliser ces projets 

avec l'asso Nature et Partage.  oui il réalise ces projets avec Nature et Partage 

Devient-il un porteur de projet ? Oui il est porteur de projet sur les films et les 

intervenants 

Sa demande dépasse largement le cadre du cercle ciné échanges. Je considère 

qu’on n’est pas du tout dans le cadre d'un ciné échange mais dans celui 

d'organisation d'évènement pour un autre compte (...) 

Je suis favorable à la possibilité d'organiser ponctuellement un autre cine échange 

pour "tout  s'accélère+ assiette" à Roquefort en coopération avec autre asso 

(nature et partage, Happy?). 

 

Mes remarques du moment  

- les demandes de JM me semblent très restreintes et peut valorisante pour nous, 

valorisante dans le sens de mettre en lumière les valeurs et les modes de 

transmissions de Colibris 

- et donc comme Véronique a réussi a mettre ses idées avant moi (impossible 

d'apposer mes remarques avant car framapad indisponibles) je suis d'accord avec 

ce qu'elle propose. 

- ce que propose JM n'est pas à mon sens une coopération. En plus on défrayerait 

des personnes que nous n'aurions pas choisies ! 



Je vais faire un mail réponse à Montagard pour dire que nous ne pouvons être 

favorable à sa demande - je dois encore chercher la formulation - si tu as besoin de 

co-rédaction fais moi signe 
 


